

Historiador dice que "tensión con Perú es momentánea"

LINARES.- El historiador investigador linares, Fernando Díaz Aljaro, aseguró que la tensión que actualmente enfrenta a Chile con el Perú por el tema de la división marítima, es de carácter momentáneo y que no existen argumentos para superar un conflicto bélico.

El empresario ha tenido tradicionalmente una serie de contactos con el pueblo peruano. Su labor de investigador lo ha llevado a reunirse con diversos personeros del mundo cultural de Lima y también de San Vicente de Cañete. Incluso a él se debe la presencia en territorio maulino de las hermanitas Rosario y María O'Higgins Encaada, bisnietas de Bernardo O'Higgins Riquedme.

"Un historiador no puede hablar de política, ni menos favorecer a alguien o a determinada persona. Pese a ello me da la impresión que el pensamiento del Presidente del Perú, Alejandro Toledo, nació bien que ver con el de su pueblo. Aquí hay otros factores que han generado

Investigador, que trajo a nuestro país a las bisnietas de Bernardo O'Higgins, afirmó que su amistad con el pueblo peruano sigue intacta y más viva que nunca



Fernando Díaz Aljaro, historiador linares y hombre muy cercano al Perú.

un conflicto diplomático, porque con el pueblo peruano existe una gran unión y hermandad", puntualizó.

Desde este punto de vista, acotó Díaz Aljaro que el conflicto marítimo es de carácter momentáneo y no representa el alma de ambas naciones. "Creo que el Presidente Toledo está utilizando el tema electoralmente, porque la división de las aguas está zanjada desde hace mucho tiempo", subrayó. En este sentido, destacó que su relación personal con la comunidad peruana ha sido óptima.

"Hoy me han recibido muy bien, con mucho respeto y con altura de miras. Mi interlocutor siempre ha sido marañeros unidos y en constante contacto. Históricamente hemos sido muy unidos y por tal motivo creo que no hay argumentación para guerras u otro tipo de cosas".

Díaz aseguró que los principales problemas del Perú no están con Chile, sino que

con Ecuador. "Lo de Chile es algo que surgió de un día para otro y que obligó a los legisladores a aprobar una ley para no ser calificados de antipatriotas. Por eso estimo que el Presidente de la República, Ricardo Lagos, ha sido muy objetivo en sus planteamientos y ante cualquier arbitraje internacional Chile debe estar tranquilo", subrayó.

César Hormazábal

Historiador dice que "Tensión con Perú es momentánea"

[artículo]César Hormazábal

AUTORÍA

Hormazábal, César

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Historiador dice que "Tensión con Perú es momentánea" [artículo]César Hormazábal

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)